
   

 
Protokoll 

 
zur Abteilungsversammlung Warmblut 

                             im Pferdezuchtverband Rheinland-Pfalz-Saar e.V. 
                                                     am 06.04.2025 um 14:30Uhr 

im 
                                        Hotel Restaurant Barbarossahof GmbH 
                                                             Eselsfürth 10 
                                                      67657 Kaiserslautern 
 

 

1) Eröffnung und Begrüßung 

Der erste Vorsitzende Andreas Mayer begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

Er bittet alle Anwesenden um eine Schweigeminute um den Verstorbenen zu gedenken. 

2) Zuchtbericht 

Die Zuchtleiterin Frau Zühlsdorf und die Geschäftsführerin Frau Eitenmüller teilen sich diesen 

Tagesordnungspunkt und berichten über die Zuchttierzahlen, sowie die Erfolge aus 2024. 

3) Wahlen (Erster Vorsitzender und Stellvertreter) 

Es folgen die Wahlen zum ersten Vorsitzenden und seinem Stellvertreter.  Für den ersten 

Vorsitzenden steht Andreas Mayer erneut zur Wahl und wird einstimmig wiedergewählt. 

Für den Stellvertreter wird Christoph Arzt vorgeschlagen. Er wird mit 18 Stimmen und einer 

Enthaltung, sowie keiner Gegenstimme gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 

4 ) Termine 2025 

      Frau Eitenmüller weist darauf hin, dass alle Termine auf der Homepage zu finden sind. Diese  

      werden immer wieder aktualisiert, in der Rubrik sind auch die Ausschreibungen, Starterlisten  

      und Ergebnisse zu finden. 



      Es wird auf die Schwerpunkttermine verwiesen. 3- und 4- jährige Warmblutstuten müssen an  

      einem der Schwerpunkttermine teilnehmen, um sich für die Elitestutenschau zu qualifizieren. 

      Die Noten aus der Eintragung nehmen Sie mit in die Bewertung der Elitestutenschau.   

      Grundsätzlich gilt ab 2025, dass sich die Stuten nicht mehr als eine Note nach unten  

      verschlechtern können, außer im Falle eines extremen Ausfalls, hier kann die Kommission eine  

       Sonderentscheidung treffen. Die Noten können an dem Tag aber auch zum positiven  

      verbessert werden. Die Reitponys kommen zu den Schwerpunktterminen hinzu. 

        

5)  Anträge und Verschiedenes 

         

 M.Saxer weist darauf hin, dass ein Sonntag für eine Sitzung nicht geeignet ist. Man sollte hier  

 definitiv den Veranstaltungskalender im Blick halten. Generell gibt es hierzu verschiedene  

 Meinungen, da es manchen Mitgliedern am Wochenende besser passt als in der Woche. Der     

 PRPS versucht auf diese Wünsche einzugehen. Die Kollision mit dem Termin eines 

Pferdezuchtvereins war von Seitens des PRPS nicht gewollt, da bei der Terminierung der 

Abteilungsversammlung keine Kenntnis über diesen Termin bestand. Hätte man davon gewusst, 

hätte man auch gerne aktiv daran teilgenommen, aber hierzu bestand keine Information seitens des 

Zuchtvereins, der Ausrichter dieser Veranstaltung war. 

 

Eine weitere Diskussion über eine Reduzierung der Fohlentermine bedarf bisher noch einer Lösung. 

Sicherlich wäre es lukrativer für den PRPS weniger Veranstaltungen durchzuführen, doch möchte 

man auf der anderen Seite gerne die Regionalität und die Nähe zum Züchter bewahren. 

 

Alfred Kohn schlägt vor, einmal im Jahr einen Züchtertag zu organisieren, wo vor allem die 

Zuchtrichter und Kommissionen geschult werden, was positive Zustimmung findet. 

 

Herr Brengel stellt die Hippologische Rundreise vom Förderverein vor. 

       Frau Metzner schlägt vor, dass der Social Media Auftritt besser werden soll, hierzu fehlt allerdings 

       teilweise ein professionelles Know-How, weswegen viele Sachen nicht umgesetzt werden können. 

 



 

Andreas Mayer schlägt vor, im nächsten Jahr einen Vortrag für die Abteilungsversammlung zu 

organisieren, wer Vorschläge hierzu hat, kann sich gerne bei ihm melden. Er bedankt sich für das 

entgegengebrachte Vertrauen und schließt die Sitzung. 

 

Beginn  14:30 Uhr 

Ende      16:30 Uhr 

 

gez. 

       

Vorsitzender Abteilung 
Andreas Mayer 

 
 

 


